

ALMERÍA

Charlas a policías y en el ámbito de Justicia para visibilizar el Asperger

Durante toda la semana habrá en Almería actividades formativas y el sábado se celebra una gala

LA VOZ

La realidad del Síndrome de Asperger y las dificultades de las personas diagnosticadas con este trastorno del espectro autista (TEA) se acercarán a lo largo de toda la semana a la sociedad almeriense a través de un programa intensivo de sensibilización y formación organizado por la Asociación Asperger Almería con motivo de la conmemoración este sábado del Día Internacional.

Considerado como un trastorno invisible, el programa de actividades está justamente enfocado a difundir entre la población almeriense las características del Asperger. Objetivo prioritario lo constituyen determinados colectivos profesionales que pueden intervenir de manera muy positiva en el bienestar de las personas Asperger si están debidamente formados sobre sus características. Agentes de



Izda, charla en la delegación de Justicia. Dcha, inauguración en la Subdelegación.



Centros educativos de Primaria y Secundaria recibirán también formación

“No es enfermedad mental ni discapacidad intelectual sino una discapacidad social”

cuerpos y fuerzas de seguridad, profesorado, personal de Sanidad, de Justicia, funcionarios en general son algunos ejemplos de grupos profesionales cuyos miembros debieran tener un conocimiento suficiente para reconocer rasgos compatibles con una personalidad Asperger a fin de tener pautas para actuar.

Precisamente, la primera jornada de la Semana del

Asperger ha estado dedicada a la sensibilización de miembros de la Policía Nacional y a la Administración de Justicia. El programa se ha inaugurado este lunes en la Subdelegación del Gobierno, con la presencia del subdelegado, José María Martín, y de la presidenta de Asperger Almería, Amparo García, y una charla dirigida a agentes de la Policía. A este respecto, José María

MANIFIESTO EL VIERNES Y GALA EN EL APOLO EL SÁBADO

El programa de la **Semana del Asperger continúa este martes con una charla en la Universidad, el miércoles con la presentación de una guía para enfermeras de enlace, el jueves con otra charla en Vúcar y el viernes estará dedicado a analizar específicamente el Asperger en mujeres, así como a la lectura de un manifiesto en la Diputación. Además, durante toda la semana habrá charlas en centros educativos. El sábado será el colofón con una gala en el Teatro Apolo, en la que actuará el cantante y compositor Luis De la Llave, con la colaboración de Kuver Producciones.**

Martín ha subrayado que “es muy importante que la Policía Nacional tenga este conocimiento, sobre todo porque se trata de personas que son incapaces de detectar las intenciones de otros y de reacciones ante situaciones de abuso y acoso”. Amparo García, por su parte, ha explicado que “este síndrome no es una enfermedad mental ni una discapacidad intelectual, estamos ante una discapacidad fundamentalmente social”.

También el lunes, en la delegación de Justicia de la Junta de Andalucía, la delegada, Carmen Navarro, ha inaugurado un seminario sobre la reforma de la legislación civil y procesal para el apoyo a las personas con discapacidad en su capacidad jurídica. Han intervenido Olga Torres, presidenta del grupo colegial de abogados por el derecho de las personas con discapacidad, e Iciar Pérez, trabajadora social de la Fundación Almeriense de Tutela.

aqualia informa a sus clientes
en Almería

POR MOTIVO DE OBRAS DE MEJORA EN CALLE ARCIPRESTE DE HITA ZONA NUEVA ANDALUCIA

que tendrán lugar **el día 15 de febrero de 2023**, se producirá un corte de suministro de agua potable en las zonas:

- Las calles afectadas son: **Calle Arcipreste de Hita hasta Avda. del Perú, desde Avda. Mediterráneo hasta Ctra. de Ronda, Calles Padre Méndez, Azorín, Altamira, Hnos. Pinzón, Poeta Paco Aquino, Dr. Gregorio Marañón, Tirso de Molina.**

La duración de ejecución de las obras será de 09.00 a 16.00 horas del día 15/02/23.

Rogamos disculpen las molestias.

Atención al cliente: 900 81 44 82

Averías: 900 81 44 83

Lecturas: 900 81 44 84



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CANTORIA (ALMERÍA)

ANUNCIO

Aprobado inicialmente, en Sesión de Junta de Gobierno Local de fecha 7 de febrero de 2.023, el Estudio de Detalle Promovido por el Excmo. Ayuntamiento de Cantoria, siendo el objeto ajustar las alineaciones de una parcela de uso dotacional, sita en Avda. Eduardo Cortés, nº 1, de la localidad de Cantoria.

De conformidad con los artículos 78.1 de la Ley 7/2021, de 1 de diciembre, de impulso para la sostenibilidad del territorio de Andalucía y 104 y 112 de su Reglamento General, aprobado por Decreto 550/2022, de 29 de noviembre, se convoca trámite de información pública por plazo de veinte días a contar desde el día siguiente al de publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia.

Durante el período de información pública, quedará el Expediente a disposición de cualquiera que quiera examinarlo, a los efectos de que se presenten las alegaciones y sugerencias que se consideren pertinentes. Asimismo, estará a disposición de los interesados en la sede electrónica de este Ayuntamiento.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Cantoria, a 10 de febrero de 2.023
La Alcaldesa-Presidenta.
Doña Purificación Sánchez Aránega



El torneo First Lego reúne a más de 200 jóvenes

El programa promueve que los participantes investiguen una idea en diferentes escenarios

LA VOZ

La Universidad de Almería ha celebrado una nueva edición del Torneo Clasificatorio First Lego League Almería, en una jornada de marcado tono lúdico y diversión. First Lego League es el programa STEAM de referencia en España y también en el mundo. Esta edición el desafío anual se ha centrado en el ciclo de energía, Super Powered. El programa promueve que los jóvenes investiguen una idea en di-

ferentes escenarios, la prueben, la descarten, la validen y la varíen para llegar a sus propias conclusiones.

Tras la valoración de los jueces, el equipo Valderrubio-Energy se ha proclamado campeón y participará en la Gran Final que se celebrará los días 25 y el 26 del próximo mes de marzo.

La Asociación Ingenieros de Automática, Robótica y Mecatrónica y el Club de Robótica de la Universidad de Almería, han sido los organizadores del Torneo Clasificatorio First Lego League Almería que reunió el sábado a un total de 28 equipos: 12 equipos FLL Challenge, 15 equipos

FLL Explore y 1 equipo FLL Discover, y a más de 200 personas que han querido sumarse a este gran evento de ciencia, tecnología y diversión.

El vicerrector de Transformación Digital de la UAL, José Antonio Martínez, ha resaltado que este concurso “despierta vocaciones en los más jóvenes de los llamados grados STEAM. Titulaciones de ciencias, tecnología, ingeniería, arte y matemáticas, muchas de ellas presentes en nuestra universidad y que pueden cursar en ella. Este tipo de actividades también fomenta valores como el trabajo en equipo, el respeto a los demás y la competición cordial”.

Por su parte, el vicerrector de Deportes, Sostenibilidad y Universidad Saludable, Francisco Javier Lozano, mostró su “satisfacción de poder ayudar en la organización de un evento en el que vemos participantes muy jóvenes pero con una madurez en ingeniería e informática extraordinarias”.